

RINGKASAN

Pembedayaan Petani Stroberi Berbasis Kemitraan di Agrowisata Lumbung Strawberry di Desa Pandanrejo Kecamatan Bumiaji Kota Batu, Rico Budiantara, NIM D31202302, Tahun 2023, Program Studi Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Dosen Pembimbing Dr. Ir. Sri Sundari, M.Si. dan Pembimbing Lapangan Andri Tri Irawan.

Stroberi adalah salah satu buah-buahan yang memiliki nilai ekonomi yang cukup tinggi dan stabil, banyak peminat dari buah stroberi ini, namun daya tahan simpan stroberi kurang baik sehingga buah stroberi harus segera dikonsumsi atau segera di olah sebagai produk. Oleh karena itu kemitraan petani stroberi di Pandanrejo melalui Bumdes Raharjo yaitu Agrowisata Lumbung Stroberi memiliki inovasi mengembangkan desa dengan membuat wisata petik yang menguntungkan kedua belah pihak yaitu dari pihak lumbung stroberi maupun pihak petani.

Magang merupakan kegiatan yang dilakukan mahasiswa untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan mahasiswa mengenai pengalaman kerja dan kegiatan industri secara nyata dan melatih mahasiswa agar lebih kritis terhadap perbedaan yang di jumpai di lapangan berbeda dengan apa yang di ajarkan di bangku kuliah. Magang juga dapat melatih para mahasiswa mengerjakan pekerjaan lapangan, dan sekaligus melakukan serangkaian keterampilan yang sesuai dengan bidang keahliannya mengikuti perkembangan ipteks, menambah kesempatan bagi mahasiswa menetapkan keterampilan dan pengetahuannya untuk menambah kepercayaan dan kematangan dirinya dan utamanya dalalam kegiatan magang di Lumbung Stroberi ini untuk mengetahui cara kemitraan petani stroberi di Lumbung Stroberi dan mengetahui semua kegiatan yang berada di Lumbung Stroberi seperti pengolahan produk, budidaya, wisata petik stroberi, penjualan stroberi segar.

Hasil magang di Lumbung Stroberi adalah mahasiswa mendapat mengetahui tentang pengolahan produk berbahan dasar strober, mendapatkan pengetahuan tentang tanaman strober, mendapatkan pengalaman tentang pola

pemasaran di Agrowisata Lumbung Stroberi, memberikan pengetahuan tentang pengolahan hasil produk berbahan dasar stroberi dan memberikan pengetahuan tentang berbagai macam kegiatan yang ada dan dilaksanakan oleh Bumdes khususnya Agrowisata Lumbung Stroberi.